

Medienmitteilung, 8. Juli 2005

---

Stadtbahn Zug

## **Mehr Kapazitäten durch Entlastungszug am Morgen**

**Die SBB führt in Absprache mit dem Kanton Zug ab 11. Juli 2005 zwischen Cham und Zug einen Entlastungszug ein, um zusätzliche Kapazitäten zu schaffen. Dieser Entlastungszug ermöglicht den Anschluss an den RegioExpress nach Zürich (Zug ab 7.20 Uhr).**

Ab nächsten Montag erhält die stark frequentierte Stadtbahn-Verbindung zwischen Cham und Zug (Cham ab 7.15 Uhr) Unterstützung: Mit einem Entlastungszug, der drei Minuten früher, also 7.12 Uhr ab Gleis 1 in Cham fährt, schafft die SBB in Absprache mit dem Kanton Zug zusätzliche Kapazitäten. Der neue Entlastungszug verkehrt zwischen Cham und Zug ohne Halt. Er fährt jeweils Montag bis Freitag ausser an allgemeinen Feiertagen und bietet in Cham kurze Anschlüsse für die ZVB-Linien 41 (von Hünenberg), 42 (Pfad) und 43 (Rumentikon-Hagedorn).

Die neue Verbindung ermöglicht in Zug den Anschluss an den RegioExpress nach Zürich (Zug ab 7.20 Uhr). So dauert die Fahrt von Cham nach Zürich Enge ab Montag nur noch 33 Minuten.